

# Indice

	<i>Página</i>
Prefacio . . . . .	5
Introducción . . . . .	9
Descripción de los términos . . . . .	11
Indice alfabético . . . . .	39

En 1978 la OMS estableció unos principios básicos para la formulación de estrategias nacionales de salud para todos. Preparó luego una Estrategia mundial, basada en las estrategias nacionales, que fue adoptada por la Asamblea Mundial de la Salud en 1981. En 1982 la Asamblea aprobó un Plan de Acción para aplicar esa Estrategia.

El establecimiento y la puesta en práctica de las estrategias nacionales requirieron la aplicación de un proceso de gestión. Uno de los componentes de ese proceso es la evaluación mediante indicadores apropiados. La OMS dictó unas normas fundamentales para ese proceso de gestión. Subsecuentemente, la Organización elaboró su Séptimo Programa General de Trabajo, que constituye el apoyo que la OMS aporta a los Estados Miembros en la tarea de alcanzar la meta de la salud para todos.